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ORDINE DEL GIORNO:   

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 09:00 
                                        

CONSIGLIERI  Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino  Francesco 

 

Presente 09,00 10.45     

Mattaliano  Cesare 

 

Presente 09.00 10.45     

Caputo  Valentina Presente 09,00 10.45     

Chinnici  Valentina 

 

Assente ---------- ---------     

Lo Monaco Rosalia          

 

Presente 09.00 10.45 

 

    

SINTESI VERBALE 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventotto del mese di novembre, la V Commissione Consiliare è 

stata convocata dal  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G.  

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Oggi ospitiamo in sede il Dott. Francesco Teriaca del Settore COIME. 

Il Presidente Bertolino dà il benvenuto al responsabile del Settore COIME e chiede maggiori 

ragguagli rispetto l’impianto sportivo Velodromo; oggi struttura ospitante degli Uffici del Coime. 

 

Prende la parola l’Ing. Teriaca ed espone dell’organizzazione del Settore; scelte prese 

dall’Amministrazione Comunale in precedenza (soprattutto sotto il punto di vista amministrativo).  

Tiene a sottolineare che “a una chiamata ci deve essere una risposta”, quindi con 2 squadre di 

pronto intervento e due tecnici (una squadra assegnata al territorio e l’altra preposta alle scuole) il 

Settore desidera  dare risposte immediate alle numerose richieste; sperano di dare più servizi e  

prendersi carico di quelle mansioni che entrano solo ed esclusivamente nella loro competenza. 

Dichiara, inoltre, che è contrario a gestire una struttura come quella del Velodromo, in quanto la 

gestione dell’impianto dovrebbe interessare esclusivamente all’Ufficio/Assessorato Sport 

(suggerisce di considerare un indirizzo fornito dalla Corte dei Conti che indica specificamente le 

competenze del Coime). 

Sottolinea che aspetta una risposta scritta al fine di comprendere se esiste un atto di indirizzo 

dell’Amm.ne che determina questi locali al settore Coime; pertanto, ha incaricato alcuni tecnici (Uff. 

ispettivi) al fine di effettuare accertamenti sullo stato dei lavori eseguiti dal Coime, sulla competenza 

e sull’interferenza di alcune Ditte che stanno lavorando all’interno dello stesso impianto. 

“L’intenzione di definire i lavori c’è tutta ma bisogna definirla bene, sotto il profilo della legalità e 

della correttezza amministrativa”. 

 

Interviene il Presidente F. Bertolino e chiede se il personale COIME ha le competenze specifiche al 
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fine di garantire gli standard che le federazioni sportive chiedono per una grande struttura come 

quella del Velodromo. 

L’Ingegnere Teriaca  tiene a precisare che il ritardo del rifacimento del manto erboso è causato 

principalmente da uno spettacolo impropriamente svoltosi nei mesi passati e che il personale Coime 

ha le competenze tecniche della struttura ma no della gestione. 

 

Il Presidente chiede se esiste una “cabina di Regia” che si sta occupando del campo. 

Il Dottor Teriaca risponde che ha già inviato una richiesta scritta per verificare dettagliatamente il 

progetto e sta attendendo risposte in merito. 

 

Prende la parola il Consigliere Mattaliano e chiede se sia possibile comprendere dove sia dislocato 

tutto il personale Coime. 

Il Dottore Teriaca risponde  che una parte del personale svolge attività sotto le proprie dipendenze, e 

invece, altro personale, è dislocato in altri enti comunali. 

Il Cons. Mattaliano consiglia, vista la natura nel campo edile del Coime, una 

riorganizzazione/assegnazione di tutto il personale.  

 

L’Ing. Teriaca spiega che nel 2010 il personale Coime veniva utilizzato per molteplici usi; col tempo 

una sezione della Corte dei Conti Nazionale ha chiesto di seguire determinate procedure (delibera 

della Corte dei Conti del 2010 pubblicata on line); il Comune di Palermo è stato l’unico soggetto 

pubblico a presentare un Piano Industriale con valenza pluriennale (vengono programmati i lavori e 

al consuntivo una rendicontazione); grazie a questo piano industriale hanno acquistato mezzi, 

materiali e tutto ciò che serviva dal punto di vista strutturale. 

Alcuni  dipendenti fanno parte di questo progetto (si occupano di manutenzione e parte edile) altri 

dipendenti continuano a svolgere la propria attività all’interno della struttura Comunale; tutta la 

struttura Coime che si occupa di edilizia (materiali, mezzi e personale) entra nel progetto finanziato. 

Oggi circa 2/3 del personale (circa 500 dipendenti) sono del Settore Coime, la restante parte 

appartiene all’Amm.ne Comunale. 

Il Presidente ringrazia l’Ingegnere Francesco Teriaca per la disponibilità e chiede una maggiore 

collaborazione con questa Commissione. 

 

I lavori continuano con la lettura della corrispondenza ricevuta. 

La Commissione chiede alla segreteria di predisporre  le seguenti convocazioni per i prossimi giorni: 

- 2 dicembre riceviamo in sede l’Associazione TREDARTE; 

- 3 dicembre riceviamo in sede TOURING CLUB ITALIA 

- 5 dicembre riceviamo in sede alcune associazioni di pattinaggio del territorio (asd i Ciclopi, 

Roller Accademy, asd Mediterraneo, Pattinatori Italiani); 

- 11 dicembre riceviamo in sede l’Assessore  Marano e la Dott.ssa Fisconaro per discutere sul 

progetto “plastic free” e sul progetto “Vie della Memoria; la Commissione ipotizza di 

sottoporre, inoltre, l’argomento della gestione delle macchinette erogatrici. 

-  

Alle ore 10,45 il Presidente Bertolino dichiara chiusa la seduta. 

 

ORARIO FINE SEDUTA 10,45 
 

Il Segretario  Supplente                      Il Presidente                  

Giovanni Tripi                                  Francesco Bertolino 

                                            


